

Fecha: 19-05-2023

Medio: La Estrella de Arica

Supl. : La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: Idea de trabajadores reducirá 69 toneladas de plástico en aerolínea

Pág. : 13

Cm2: 183,5

VPE: \$ 298.635

Tiraje:

7.300

Lectoría:

21.900

Favorabilidad:

 No Definida

Idea de trabajadores reducirá 69 toneladas de plástico en aerolínea

Una aerolínea reducirá en casi 70 toneladas al año el uso de plásticos en su operación en Chile. Esto, gracias a la iniciativa de Cristián Cid, administrativo de Carga de Latam, y Patricio Linzmayer, jefe de Operaciones de su proveedor FastAir, quienes además obtuvieron reconocimiento internacional.

Ambos investigaron y realizaron sugerencias para reemplazar el uso del film plástico, tradicionalmente

ocupado en la operación de carga, por materiales más sostenibles, con la condición que esto no implicara riesgos para el cargamento o los operadores. Así, Cid dijo que un día, pensando en opciones para sustituir el plástico, dio con un material que podría servir. “Me puse en contacto con su fabricante en Colombia para elaborar un material apto para la operación carguera”, contó.

El colaborador propuso

a su jefatura reemplazar el film por una manta reutilizable que tiene una vida útil cercana a cuatro años, la que ya se está implementando en la bodega nacional de la firma. Este único cambio reduce en un 100% el uso de plástico en este proceso, rebajando en 45 toneladas la utilización de este material al año.

Por su parte, Patricio Linzmayer sugirió la implementación de una cinta 3M reciclable que reemplaza el

film utilizado para consolidar la carga seca en la bodega de importación, y que permitirá sustituir en un 80% el plástico en este proceso, lo que se traduce en una reducción de 24 toneladas al año. Con esto, LATAM se convierte en el primer grupo de aerolíneas del mundo en trabajar con 3M e implementar este innovador material para operaciones de carga.

Estas iniciativas de reducción de plástico -junto



LA INICIATIVA OBTUVO UN RECONOCIMIENTO INTERNACIONAL.

con otra, que replica en Brasil el proyecto de mantas reutilizables -llevaron a que LATAM Cargo fuera distinguida por la Asociación Internacional de Transporte Aéreo (IATA) con el “Premio

a la Innovación en Carga Aérea” en la categoría corporativa, en una ceremonia realizada en el IATA World Cargo Symposium 2023, el 27 de abril en Estambul, Turquía.